
В гостях - артисты из Казани

19 декабря казанский театр песни «Акъяр» приглашал жителей и гостей Саранска на
свой большой концерт в Мордовский национальный драматический театр.  В концертной
программе были песни, танцы, юмористические номера. Для татар Мордовии этот почти
трехчасовой концерт стал настоящим праздником.  Мы попросили зрителей поделиться
впечатлениями о концерте. Рашидя Алиевна Ипкаева, директор республиканской
татарской библиотеки «Магариф»: - Как хорошо, что татары Саранска встретились на
таком содержательном концерте!       Очень много зрителей приехало из Лямбиря. Мы
очень соскучились по своим татарским песням, танцам. Люди с удовольствием слушали,
смотрели, аплодировали. Со сцены артисты рассказывали интересные юмористические
истории, мы смеялись от души. Баянист хорошо играл, сам и пел. Очень хорошо
отозвался о концерте и кандидат философских наук Энвер Рашидович Музаферов,
который подарил артистам цветы, поблагодарил их от имени зрителей. К сожалению,
казанские артисты приезжают к нам редко. Последний подобный концерт состоялся 26
апреля – в день рождения Габдуллы Тукая в Театре оперы и балета. Недавно я была
делегатом  Всемирного конгресса татар и увиделась с Айдаром Галимовым, пригласила
его в Саранск спеть для наших татар. Ведь такие мероприятия очень важны, они нас и
радуют и сплачивают. Люди уходили с концерта с хорошим настроением, долго не
расходились, продолжая общаться друг с другом. Ведь так всем надоело «общение» с
телевизором. Хочу сказать и большое спасибо и работникам Мордовского
национального драматического театра, которые пошли нам навстречу и помогли
организовать этот концерт.Райся Аббясовна Алукаева, пенсионерка, г. Саранск:- Я
всегда посещаю татарские концерты. И на этот раз я ожидала получить хорошее
настроение. Действительно, концерт был замечательный. Приятно было слушать
татарские песни, которые пели муж с женой, смотреть национальные танцы.
Конферансье хорошо вел концерт, рассказывал юморески. Зал был полный, я встретила
немало знакомых, родственников. Жаль только, что подобные концерты проходят очень
редко. Пусть артисты из Казани приезжают почаще.
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